

# なかつか 亮



2016年4月3日(日)  
NO491  
区議控室 Tel. 5742-6818  
事務所 大井3-19-7-101  
Tel. 3773-3231



# 戦争法

# は廃止に

2月の品川平和パレード 品川区役所前の公園にて

力は断るべきだ」との協  
るといふ事か。戦争協  
き、品川区も協力をす  
新ガイドラインに基づ  
府が判断すれば、日米  
存立危機に関わると政  
受けなくても、日本の  
と、日本が直接攻撃を  
これは「戦争法のも

答弁しました。  
て品川区の総務部長が  
16日、予算委員会に  
えております。3月  
協力するのが当然と考  
あれば、自治体として  
項目。品川区も要請が  
るのは後方支援とい  
方公共団体が載ってい  
「ガイドラインで地

「後方支援に、協力は当然」と品川区  
区民を巻き込む危険性浮き彫りに

3月29日  
法律が施行

**日米新ガイドライン** 2015年4月27日  
「日米両政府は、実効的かつ効率的な活動を可能とするため、適切な場合に、相互の後方支援（補給、整備、輸送、施設及び衛生を含むが、これらに限らない。）を強化する。（中略）日本政府は、中央政府及び地方公共団体の機関が有する権限及び能力並びに民間が有する能力を適切に活用する。日本政府は、自国の国内法令に従い、適切な場合に、後方支援及び関連支援を行う。」

(地方自治体の関係箇所のみ原文抜粋)

共産党の質問に答えた  
ものです。  
「後方支援に協力は  
当然」とは、ゆゆしき  
裏面へ  
事態です。

週刊区政報告に対するご意見、ご要望お寄せください バックナンバーはHPに掲載  
フェイスブック ほぼ毎日更新中! 気軽に「友達リクエスト」の送信を

## 後方支援だから

「協力は当然」とは海外での武力行使に、あらかじめ品川区が国の要請に協力を表明するもの。協力表明は区民を海外の戦争に巻き込むものに他なりません。戦争中、品川区が住民に赤紙を配り、地方自治体が戦争の道具に使われたことへの反省はないのでしょうか。また「後方支援だから、武力行使ではない」との、安倍首相と同じ説明は戦地で通用しません。なぜなら、どんなに優秀な戦車も戦闘機も、燃料が無ければ動きません。だからこそ後方支援となる補給部隊は、格好の攻撃対象になるのです。

## これでは言いなり

共産党は「いまの答



左2番目、中塚 一緒に声をあげましょう

弁は重大。まさに防衛のためだといって海外での武力行使に、品川区が協力し、その結果、区民を巻き込む危険を区が認めたもの」と批判。戦争放棄を定め、武力行使を禁じた憲法9条を踏みにじる戦争を迫認し「区民を戦争の危険にさらすことは許されない」と、改めて戦争法の廃止を国に求めるよう、区に提案

しました。しかし区は「外交、防衛はコメントしない」といつもの態度。コメントしないが協力するとは、まさに「言いなり」そのものです。2000万人署名 29日、戦争法が施行です。廃止を求める2000万人統一署名を何としても成功させ、民意を国に突きつけましょう。 なかつか亮

## 今年だけで品川から15名の若者が 自衛隊入隊・入校激励会 開催は中止を



若者を戦地におくるな。中央：中塚

品川区は2月29日に区役所にて、今年も自衛隊入隊・入校激励会を開催。濱野区長が出席し「皆さんの働きに大きな期待が寄せられています」と挨拶。15名の品川の若者を送り出しました。

共産党は「現在も自衛隊員350名がPKO派遣されている南スーダンが戦争状態。自衛隊の内部文書でも、文民等を死亡させるリスクもあると明記。区長が送り出した若者が殺し、殺される現実の危険がある。開催は、やめるべき」と質問。区は「激励会が、そのような事態を招来するとは、考えていない」と答弁しました。

区長が送り出した若者が戦地であっても『知らぬ』『存ぜぬ』とは、いのちの重さをどう考えているのでしょうか。

次回の「気軽な町の無料法律相談会」は日程が決まりましたら、ご案内します

駅前宣伝：火曜日朝7時半～大井町駅／金曜日朝7時半～西大井駅／土曜日夕方4時～大井町駅